

## **La nouvelle édition du « Cartel des Mines » se tient à Paris**

**Jeudi, Marie-Christine Lemardeley, adjointe à la Maire, accueillera à Paris le « Cartel des Mines ». Un événement sportif international qui prouve la vitalité de la vie étudiante parisienne.**

Depuis 1962, les écoles des Mines d'Europe et du Maroc organisent une compétition annuelle, le « Cartel des Mines ». Au-delà de la performance et de l'adversité, cet événement permet à plus de 1.500 étudiants - de se rencontrer et d'échanger.

La Ville de Paris a déjà accueilli le « Cartel des Mines » en 2007. Ce sera de nouveau le cas du 21 au 24 avril 2016. Pendant trois jours, une vingtaine de sites parisiens et de petite couronne accueillera leurs 13 épreuves sportives.

Le cartel des mines est comme tout événement sportif, une aventure humaine qui promeut la cohésion, le « fair play », l'enthousiasme et le dépassement de soi. Pourtant, les rythmes de vie des étudiant.e.s ne facilitent pas la pratique sportive. Temps de transport, emplois alimentaires et périodes d'examens sont des facteurs de stress et d'isolement. C'est pourquoi Marie-Christine Lemardeley, adjointe à la Maire chargée de l'enseignement supérieur, de la recherche et de la vie étudiante souhaite encourager les initiatives sportives en milieu étudiant. La tenue de cet événement sur le sol parisien témoigne du dynamisme de la vie étudiante parisienne, mais aussi de la qualité de ses infrastructures sportives.

De plus, depuis septembre 2015, la Ville de Paris est officiellement candidate à l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024. Souhaitant développer un projet de Jeux durables, la Ville se félicite d'accueillir le « Cartel des Mines », qui partage sa démarche éco-responsable. En effet, les organisateurs de l'événement ont adopté une charte les engageant à réduire son empreinte environnementale.

**Contact presse :** Simon Le Boulaire / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)